

# El Día de Valladolid

## Sanidad destina 19 millones a tratamientos de hemodiálisis

D.V.

- jueves, 29 de mayo de 2025

Un contrato de tres años garantizará el servicio extrahospitalario para 143 pacientes del área de Valladolid, de los cuales 120 residen en la capital y 23 en la zona de Medina del Campo



Tratamiento de diálisis. - Foto: EFE

El Consejo de Gobierno de Castilla y León autorizó un gasto de 19.078.600 euros para la contratación, durante un periodo de tres años, del servicio de hemodiálisis en centros extrahospitalarios para 143 pacientes del área de Valladolid, de los cuales 120 residen en la capital y 23 en la zona de Medina del Campo. Este contrato busca garantizar la continuidad de un tratamiento esencial para personas

con insuficiencia renal, asegurando una atención especializada y de calidad fuera del entorno hospitalario.

La hemodiálisis, una de las principales modalidades de diálisis, es una terapia de sustitución que cumple la función de filtrado y limpieza del riñón, permitiendo a los pacientes mantener una mejor calidad de vida. Este servicio extrahospitalario, financiado por la Consejería de Sanidad, responde a la necesidad de ofrecer tratamientos específicos y accesibles, aliviando la carga de los centros hospitalarios y facilitando la proximidad de los pacientes a los recursos médicos necesarios.

### **Más inversiones**

Por otro lado, el Consejo aprobó un gasto de 2.014.136,64 euros destinado a la adquisición de jeringas, tres escáneres de portaobjetos de patología digital para el Hospital Clínico Universitario de Valladolid, y dispositivos de punción para los centros dependientes de la Gerencia de Atención Primaria Valladolid Oeste.

Se destinarán 627.064 euros, distribuidos en dos anualidades, al suministro de distintos tipos de jeringas: de tres piezas con cono luer, para administración de insulina y tuberculina, para medicación oral, nutrición enteral, precargadas para lavado de vías intravenosas, entre otras. Esta actuación se deriva del Acuerdo Marco 184/2022.

Asimismo, se han concedido 639.000 euros para el suministro, instalación y puesta en marcha de tres escáneres de portaobjetos de patología digital, destinados al Servicio de Anatomía Patológica del Hospital Clínico Universitario de Valladolid. Estos equipos permitirán digitalizar muestras histopatológicas de biopsias, facilitando el uso de soluciones de inteligencia artificial aplicada al diagnóstico.

Por último, el Consejo de Gobierno ha aprobado un gasto de 748.072 euros para la adquisición de dispositivos de punción destinados a los centros de la Gerencia de Atención Primaria Valladolid Oeste. Esta compra, derivada del Acuerdo Marco 153/2023, responde a las necesidades estimadas por la Dirección de Enfermería para garantizar la adecuada prestación de asistencia sanitaria en el Área de Salud.